

ABSTRAK

Lulu Munawaroh, 1540110015, Kegiatan *Khithabah* untuk Peningkatan Rasa Percaya Diri Santriwati Pondok Pesantren Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus. Dosen Pembimbing Drs. H. Abdul Wahib Syakour, M.Pd.I.

Tujuan penelitian dalam skripsi ini yaitu untuk menemukan teori tentang Ilmu Dakwah di bidang Bimbingan Konseling Islam terutama untuk mengungkap dan menjelaskan: 1) Pelaksanaan kegiatan khithabah untuk peningkatan rasa percaya diri santriwati. 2) Kondisi rasa percaya diri santriwati setelah mengikuti kegiatan khithabah. 3) Menganalisa kegiatan khithabah sebagai pembentuk rasa percaya diri santriwati Pondok Pesantren Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang diaplikasikan pada penelitian lapangan (field research). Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan teknik observasi, wawancara dan teknik dokumentasi yang diperoleh secara langsung dari penelitian berupa catatan, foto dan data-data dari sumber yang terkait dalam penelitian. Populasi dari penelitian ini adalah seluruh santri yang bermukim di Pondok Pesantren Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus berjumlah 244 santri.

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan bahwa : 1) Pelaksanaan kegiatan khithabah di Pondok Pesantren Darul ulum Ngembalrejo Bae Kudus dilaksanakan setiap hari Senin malam Selasa. Sebelum kegiatan khithabah dilaksanakan, santri terlebih dahulu mendapatkan bimbingan dari pengurus. Adapun pelaksanaan kegiatan khithabah diawali dengan pembukaan, pembacaan ayat suci Al-Qur'an, pembacaan shalawat Nabi, tahlil dan sambutan. Kegiatan khithabah diakhiri dengan pembacaan doa dan penutup. 2) Kondisi rasa percaya diri santriwati Pondok Pesantren Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus setelah mengikuti kegiatan khithabah mengalami peningkatan. Peningkatan yang cukup signifikan terjadi karena adanya pengalaman hidup yang didapat dari kegiatan khithabah. Sehingga santriwati yang tadinya mempunyai kondisi rasa percaya diri rendah setelah mengikuti kegiatan khithabah menjadi lebih tinggi.3) Kegiatan khithabah yang dilakukan di Pondok Pesantren darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus berimplikasi bagi kehidupan santriwati yaitu dapat meningkatkan rasa percaya diri, memberikan pengalaman dan menambah wawasan serta mengembangkan kemampuan diri. Santriwati menjadi lebih optimal dalam menjalani kegiatan sehari-hari walaupun terkadang masih ada yang belum maksimal dalam menerapkan keilmuan yang didapat dari kegiatan khithabah.

Kata Kunci: Khithabah, Rasa Percaya Diri Santriwati.